



Sociedad

El Consistorio celebra el Día Internacional del Pueblo Gitano

El Ayuntamiento de Barcelona conmemoró ayer el Día Internacional del Pueblo Gitano con una serie de actos que comenzaron con la colocación de la bandera del Pueblo Gitano en el balcón de la fachada del Consistorio. Esta es una celebración que tiene lugar en diferentes países del mundo desde 1971 y que es un reconocimiento a la historia, la lengua y la cultura del pueblo gitano, y que Barcelona se celebró por primera vez el año pasado. La

jornada de conmemoración consistió en varias actividades, como la tradicional ceremonia del río que se celebró en el Canal Río Besòs, donde se encendieron velas, y se lanzaron pétalos de rosas al agua, y que contó con la participación de la comisionada de Inmigración el Ayuntamiento, Lola López. La conmemoración continuó en el Conservatorio del Liceu, donde se celebró el acto oficial y los parlamentos institucionales.